
個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和７年５月１９日   ８時３０分  受付 

質 問 順 位    第 １４ 番 

武豊町議会議長 石川 よしはる 殿 

武豊町議会議員 梶田 進 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和７年第２回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項  質問の要旨(具体的にご記入願います) 

1. 新 町 長 の 政

治 方 針 に つ い

て 

【趣旨説明】 

４月２０日投開票にて行われた武豊町長選挙において、とばひさし候補

が１２５票という僅差で当選され、新町長が誕生しました。 

とばひさし新町長は、職員に対する訓示及び第２回武豊町議会臨時会施

政方針演説ともほぼ同じ内容の話をされました。その内容は、まったく新

しい提案と同時に、これまで議会に提案され議論されている案件であり、

審議されたにもかかわらず、実現していないものもあります。 

町長就任後、日が浅いことから充分な議論が重ねられていないと思いま

すが、町長がマニュフェストに掲げられている項目からと、日本共産党議

員団が「２０２５年度予算要望」した内容から、具体的に質問いたします。 

町長のマニュフェスト作成以降、町長としどのような政治を進める思い

も含めたうえで、可能な限り具体的な答弁を求めます。 

 

 

 



【質問事項】 

１． 早期に実現したいといわれる町民税５％減税、実現すれば日本で一

番税金が安い町になる。一方で、日本で一番、減税の恩恵に差が出

る町になるのではありませんか。 

２． 武豊町独自の政策をすることで、武豊町に住みたい人を増やすこと

ができる。具体的にどのような政策を考えていますか。 

３． 知多半島で「一番子育てしやすい町」の一課題として中学校の給食

費を無償化することを取り上げていますが、中学校の給食費無償化

を取り上げたのはなぜですか。この他、小学校給食費無償化、保育

関係で、保育料・保育園給食費・主食費の無償化への取り組みはど

のように考えておられますか。 

４． 中学生徒制服購入支援、隠れ教育費の負担減は当然のことです。こ

の中学生徒制服以外の隠れ負担金として、どのような項目があり、

削減していく考えですか。 

５． 国保税、後期高齢者保険税、介護保険料の改悪が進み保険税（料）

の負担が限界にきています。保険税（料）の減免制度を町独自で設

けるべきと考えますが、どのように考えられますか。 

６． コミュニティバスのルート再編は、いわれる通り喫緊の課題です。

一番、行ないたいのが「対話を通じたまちづくりです」といわれる

通り、コミュニティバス問題こそ住民の意見を聞き、住民要望に合

った内容にしていくべきであると考えます。 

具体的に、どの様な考えを持ってすすめられますか。 

７． 町長給与１４５０万円を８００万円にカット。４年に１回もらえる

退職金１６００万円は全額返納する。どのような理由からこの方針

は出されたのですか。 

８． 副町長に女性を登用することにとらわれず男女を問わず武豊町発

展を目指せる人を登用すべきであります。一方、４万数千人の人口

である武豊町に複数の副町長が必要である理由は何ですか。 

９． 議会の公開、政治の見える化。行政が議会に対する介入といえる内

容であってはならないと考えます。どのような考えでこのような問

題提起されたのですか。 

１０． 平和について、武豊町は「非核平和都市宣言のまち」です。昨年、

日本原水爆被害者団体協議会（日本被団協）がノーベル平和賞を受

賞しました。被爆８０年「核兵器禁止条約」が発効しています。町

長として「非核平和」についてどのような考えを持っていますか。 

１１．戦後８０年、戦争体験者が少なくなる一方です。今こそ児童生徒に

戦争の愚かさ、犠牲になるのは主に女性と子どもであることを伝

え、戦争を起こさせないための教育の一環として、戦争体験者、被

爆者を招き体験学習を行うべきであると考えます。さらに、被爆地

の広島、長崎への修学旅行、平和式典へ代表派遣すべきと考えます。

どのような対応を考えられますか 

１２．町長提案のマニフェストを実施・実現するための財政負担、期間は

どの程度必要と見積もられていますか。 

 


